

L'INITIATIVE

Le projet "Léonardo" est lancé

Le lycée Célony envoie six de ses élèves de terminale à Londres, en janvier



C'est fait ! Les élèves en terminales professionnelles du lycée Célony vont pouvoir travailler à l'étranger dans le cadre de leur formation en tertiaire, grâce au projet de mobilité européenne "Léonardo".

En janvier, six d'entre eux partiront à Londres effectuer cinq semaines de "formation professionnelle", dont sept jours d'anglais intensif. "Après cette semaine, ils intégreront une entreprise anglaise durant près d'un mois. C'est un plus dans le CV, lance Catherine Ngo Nhon Hien, enseignante et chargée des relations école-entreprise au lycée aixois. "Deux anciens élèves de l'établissement travaillent actuelle-

ment en Angleterre grâce au stage qu'ils ont effectué auparavant", ajoute-t-elle.

Les prémices du projet datent de 2009, à l'initiative du Lycée Brise Lames de Martigues. Les établissements Marie-Gasquet de Marseille et le lycée Célony s'y sont associés, "pour plus de cohésion", précise Catherine Serrano, chef de travaux à Brise Lames. "Léonardo" a été officiellement lancé hier matin, dans l'établissement aixois, en présence des lycéens, des enseignants et de Robin Champigneul, directeur de la Représentation de la commission européenne à Marseille. Chaque participant s'est présenté dans la langue de Shakespeare, par-

fois d'un anglais frisant la perfection. "Ça a été difficile de parler devant tout le monde, raconte Sourinda, étudiante en terminale secrétariat. Mais j'ai tout de suite été mise en confiance, en m'apercevant que j'avais affaire à des gens de mon âge, confrontés à la même situation", poursuit-elle. Pour Cassandra, élève en bac pro commerce, voilà l'occasion de découvrir Londres, et d'améliorer son cursus.

Ils seront donc 15 élèves du département à découvrir les cités de Londres et de Portsmouth. Quatre étudiants du lycée Marie Gasquet se rendront même à Malte, toujours via le même protocole.

/ PHOTO A.M.